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公益社団法人愛知県医師会 第 5 回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和元年 5月 16日(木) 午後 3時 25分～午後 4時 50分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／城  義 政  市 川 朝 洋  杉 田 洋 一 

理 事／伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗  樫 尾 富 二   

  樋 口 俊 寛  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一  野 田 正 治  林  義 久   

 浅 井 清 和  湯澤由紀夫  田那村 收  小 出 詠 子  渡 邊 源 市 

監 事／川 上 雅 正  野 口 良 樹  横 井  隆 

代議員会議長／服 部 達 哉 

代議員会副議長／伊 藤 宣 夫  山 本  楯 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※ 加藤理事遅刻のため、承認事項については、出席者 24名(うち理事 18名))にて審議  

  した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 25名(うち理事 19名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                   

(１)後援並びに共催について 

 ①独立行政法人国立病院機構名古屋医療センター(院長 長谷川好規)主催の市民公開講 

  座〔7/6(土)〕の後援について 

 

 ②中部地区がん医療連携研究会(代表世話人 志水明浩)主催の第 11回中部地区がん医

療連携学術講演会〔7/27(土)〕の後援について 

 

③(株)名古屋リビング新聞社(代表取締役 小堀 誠)主催の家庭保健普及啓発事業「リ

ビング健康博 2019」〔9/29(日)〕の後援について 
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④公益財団法人長寿科学振興財団(理事長 祖父江逸郎)主催の長寿科学振興財団設立30

周年記念シンポジウム〔10/12(土)〕への後援について  

 

 ⑤愛知県小児科医会(会長 岡田純一)主催のこどもの健康週間行事〔10/31(木)〕の共催 

について 

    

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)愛知県地域医療対策協議会委員の就任について  

樫尾理事より説明され、本会の柵木会長を推薦することが承認された。柵木会長よ

り、医師偏在等の問題を決定する愛知県の中枢となる会であると補足された。 

 

(３)愛知県看護職員受給推計策定に関する検討会委員の委嘱について 

樫尾理事より説明され、本会の大輪理事を推薦することが承認された。 

 

(４)日本多施設共同コーホート(J-MICC)研究外部評価委員会委員の推薦について 

樫尾理事より説明され、本会の田那村理事を推薦することが承認された。 

 

(５)愛知県糖尿病性腎症重症化予防推進会議構成員の推薦について 

樫尾理事より説明され、本会の田那村理事及び愛知県糖尿病対策推進会議の佐藤祐

造先生を推薦することが承認された。 

 

(６)社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員(診療担当者代表)の推薦について 

樫尾理事より説明され、資料の通り推薦することが承認された。 

 

(７)愛知県国民健康保険診療報酬審査委員会委員(保険医代表)の推薦について 

樫尾理事より説明され、資料の通り推薦することが承認された。 

 

(８)6月の県下医師会長等協議会の休会について         

樫尾理事より説明され、6月の県下医師会長等協議会は第 184回(定例)代議員会

(6/15(土))の開催により休会とすることが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、以下の No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

細川理事より、№1については、昨年より名古屋市以外で実施さている県からの委

託事業であり、今年度からは名古屋市での実施も可能となったと説明された。また、

№2については、岡崎医師会、一宮市医師会を含め、年間 10回程度開催されている

が、来年度以降は他の地区医師会でも開催し、広めていきたいと説明された。      
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No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 

5/31(金) 

 

6/6(木) 

 

6/7(金) 

 

6/11(火) 

 

6/13(木) 

  

6/26(水) 

 

小学生のための救急蘇生法講習 

新城市立作手小学

校 

名古屋市立蓬来小

学校 

名古屋市立守山小

学校 

新城市立鳳来寺小

学校 

蟹江町立須西小学

校 

岡崎市立六ツ美小

学校 

細川理事 

纐纈理事 

2 

6/4(火) 

 

7/2(火) 

8/6(火) 

9/3(火) 

10/1(火) 

 

11/5(火) 

12/4(水) 

R2.2/5(水) 

3/3(火) 

愛知県無線システム災害想定訓練 

7階救急医療情報

センター 

〃  

〃 

〃 

7階救急医療情報

センター 

〃 

岡崎市医師会 

一宮市医師会 

7階救急医療情報

センター 

細川理事 

纐纈理事 

3 6/10(月) 第 1回医療関連職検討委員会 804会議室 
大輪理事 

加藤理事 

4 6/10(月) 第 1回愛知県医師会警察部会幹事会 
5階医師連盟会議

室 

細川理事 

纐纈理事 

5 6/17(月) 
愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会 
6階研修室 

伊藤理事 

小出理事 

  

３．委員会委員の委嘱について 

(１)愛知県地域医療構想推進委員会委員の委嘱について      

伊藤理事より、愛知県の委託により、従来の愛知県医師会医療圏医療協議会を改

組し標記委員会として設置することとしたと説明され、資料の通り委員の委嘱及

び 6月 26日(水)に第 1回の委員会を開催することが承認された。 
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 (２)医療安全対策委員会委員の追加について            

渡邊理事より説明され、上野直樹先生(愛知県産婦人科医会)の追加が承認された。 

 

４．県表彰条例による表彰受賞候補者の推薦について       

樫尾理事より説明され、標記の候補者として樋口理事を推薦するこが承認された。 

    

５．愛知県医師会立名古屋助産師学院の閉校に伴う助産師養成施設の設置要望書につい 

  て                            

大輪理事より説明され、学校法人中西学園 名古屋学芸大学が別科助産学専攻の設置

を積極的に進めていただく旨の要望をすることが承認された。 

 

６．健康教育講座(地域開催分)について            

纐纈理事より説明され、泌尿器科医会、新城市医師会が開催する健康教育講座(地

域開催分)について共催することが承認された。 

 

―協議事項― 

７．入会金の徴収猶予申請について             

西山理事より説明され、海部医師会より申請があった入会金徴収猶予申請が承認

された。 

 

８．その他 

 (１)「あいちトリエンナーレ 2019」国際展の開催に対する協力について  

樫尾理事より、標記国際展の開催に際し、あいちトリエンナーレ実行委員会事務

局より特別先行前売券の購入依頼があったと説明され、前回同様 4,000枚購入し、

各地区に協力のお願いをすることが承認された。なお、今回は 1枚 990円であり、

役員の先生方にも前回同様 10枚の購入をお願いいたしたいと結ばれた。 

 

─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合第 12 回常任委員会〔5/8(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル)        

柵木会長より、第 145回日本医師会定例代議員会への代表質問は、富山県医師会

「日本の医療体制の未来について」、石川県医師会「外国人患者に対する医療機関

の体制整備に関して、団体契約による電話医療通訳の全国展開を国の責任・補助

の元で急ぐべき」の 2題を提出すると報告された。また、中部医師会連合第 2回
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日医代議員協議会において、樫尾理事より「会員増強対策(仮題)」について講演

がなされると説明された。 

 

２．日医財務委員会〔5/10(金)〕について 

  (日本医師会主催：日本医師会館)                  

柵木会長より、収支について精査したと報告された。財務委員会は各ブロックよ

り 1名選出し、日医執行部の一部を含め 17～18名で行う。今回は人件費、広報費、

ORCA、出張費、医学会との関係等を俎上に載せたが、基本的には問題なく、第 145

回日本医師会定例代議員会において、財務委員長より適正になされていることを

報告すると説明された。 

 

３．日医第 2回医師会組織強化検討委員会〔5/9(木)〕について 

  (日本医師会主催：日本医師会館)                    

大輪理事より、話題提供として愛知県及び茨城県医師会より組織強化に向けた取

り組みについて説明があり、それぞれ質疑応答したと報告された。 

平成 30年度都道府県別医師会入会率について検討し、愛知県は日医が C会員の会

費減免無料化後、C会員の組織率が伸びた(64％全国 6位)が、3分の 1の県医師会

では組織率は 20％に満たなかったと説明された。また、C会員の増加による問題

点として、議決権の付与及び研修期間終了後、B会員として入会するか否かを挙

げられた。 

 

【本会関係会議について】 

４．第 2回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会〔5/13(月)〕について 

(5階医師連盟会議室)                  

伊藤理事より、小川委員を中心に、滋賀県湖西構想区域についてディスカッショ

ンがなされたと報告された。 

 

５．調査室委員会〔5/7(火)〕について 

(5階医師連盟会議室)                   

大輪理事より、財政制度等審議会財政制度分科会〔4/17(水)〕、第 66回社会保障

審議会医療部会〔4/24(水)〕、経済・財政一体改革推進委員会 第 31回社会保障ワ

ーキング・グループ〔4/26(金)〕について、解説、議論を行った。その他、日医プ

レスリリース、MEDIFAX、Twitter 記事について、それぞれ解説、議論を行ったと

報告された。 

 

６．母体保護法指定医師審査委員会〔5/8(水)〕について 

(801会議室)                     

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者 16名について審査を行い、了承さ

れたと報告された。また、令和元年度母体保護法指定医師講習会の次第案につい



6 

 

て報告、検討したと説明された。 

 

７．広報委員会〔5/8(水)〕について 

(501会議室)                      

纐纈理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、会

員の欄への投稿について承認したと報告された。また、愛知医報に広告を掲載し

ている企業が発行している自社パンフレットについて、愛知県医師会広報担当理

事と名古屋市医師会広報担当理事の連名で抗議・要望の書面を送付し、要望通り

の回答を得たと説明された。 

 

８．講演会・研修会等について  

柵木会長より、下記 No.1～2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。                    

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

4/27(土) 

4/28(日) 

4/29(月) 

愛知県医師会主催「第 30 回日本医学会総

会 2019 中部における産業医研修会」につ

いて 

481名 

1,218名 

784名 

西山理事 

樫尾理事 

2 5/8(水) 
平成 30・31年度社保集団指導講習会並び

に医療安全説明会 
527名 

加藤理事 

大輪理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

９．愛知県後期高齢者医療審査会〔5/7(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁西庁舎)                  

杉田副会長より、2件についての審査がなされたと報告された。 

保険料の所得額算定についての事案については、規程に反しておらず却下した。

また、後期高齢者医療制度そのものに対する事案については、そもそも審査会で

検討する内容にはあたらないと説明された。 

 

１０．支払基金幹事会〔5/9(木)〕について 

(支払基金主催：支払基金)                   

杉田副会長より、全国、愛知県の原審査(医科)の状況等について報告された。 

また、第 198回国会閣法第 25条附帯決議中の、個人番号によるオンライン資格確

認の導入、外国人なりすまし診療対策、社会保険診療報酬支払基金の組織の見直

しについて説明された。 

 

【その他事項について】 

１１．救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内状況について 

細川理事より、受診件数は昨年度と比べ 3,467件増、1.5倍の 10,844件となった。



7 

 

即時対応ができず、時間をおいてかけ直しを促すトーキー件数は 4,833件に上っ

たと報告された。インターネットを利用した検索は、6,234件増、1.9倍の 13,060

件となったことにより、今後はホームページの充実を図る必要があると説明され

た。また、今年度は医療機関や各医師会の協力のもと、一般診療情報を提供して

いただいたことにより概ね滞りなく案内ができたと説明された。 

 

１２．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和元年５月１６日 


